



05.10.2016

DOPPELTES JUBILÄUM BEI AUDATEX: "WIR HABEN EINE KLARE RICHTUNG"

Mit etwa 120 Gästen feierte Audatex AUTOonline am vergangenen Donnerstag gleich doppeltes Firmenjubiläum: 50 Jahre Audatex sowie 20-jähriges Bestehen der Restwertebörse AUTOonline.

"WIR MÜSSEN UNS JETZT NEU AUFSTELLEN"

Audatex Geschäftsführer Michael Bergmann erklärte in seiner Begrüßung: "Wir haben eine klare Richtung: Die Zukunft." Das bedeute den Aufbau einer umfassenden digitalen Plattform, die voll integriert die vielen Vorteile der Audatex-Softwarelösungen vereint, um so Mehrwerte für den Kunden zu schaffen. Als zentrale Daten- und Kommunikationsschnittstelle solle diese Plattform den gesamten Schadenprozess des Kfz abbilden und alle Beteiligten vernetzen.

Zugleich betonte der Geschäftsführer, wie schwierig es im aktuellen Klima von Veränderung sei, zuverlässige Prognosen anzustellen. "Umso entscheidender", das unterstrich Michael Bergmann mehrfach, "ist es für Audatex, dass wir uns jetzt neu aufstellen. Neue Ideen und ein innovatives Arbeitsumfeld, das sind wesentliche Gründe für den Umzug unseres Mindener Standortes in die Software-Metropole Berlin." Man sei aktuell auf der Suche nach fairen Lösungen für alle betroffenen Mitarbeiter, erklärte Michael Bergmann mit Nachdruck. Vor Beginn der Veranstaltung hatten einige Mitarbeiter mit Transparenten und T-Shirts die ankommenden Gäste auf ihre Lage hinwiesen. In seiner Rede zeigte sich Bergmann mit einem "Ja, wir schaffen das" davon überzeugt, dass Unternehmensführung und Mitarbeiter diese Herausforderungen gemeinsam stemmen werden.

6,3 MILLIONEN KALKULATIONEN

Über die Wurzeln des Neusser Softwarespezialisten, der als Auto-Daten-Expertisen startete, sprach Ferdinand Moers, Geschäftsführer Audatex AUTOonline und Sachcontrol. Habe man in der Gründungszeit des Unternehmens rund 5.000 Kalkulationen pro Jahr erstellt. 2015 waren 6,3 Millionen.

Lisa Möckel